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A NOS LECTEURS

Grâce à la collaboration d'un certain nombre de professeurs de I'IMEDE. Institut pour
l'étude des méthodes de direction de l'entreprise, la Revue économique et sociale est en

mesure de publier plusieurs articles traitant de problèmes actuels et futurs du «management»

des entreprises privées.

En décembre 1962. une expérience similaire avait été faite avec succès, sous le titre
général de «Réflexions sur l'entreprise».

Dans les deux cas. les textes sont publics en français et cn anglais. Ceci explique que le

présent numéro est assez volumineux et que. pour des raisons de coûts, la Rédaction a décidé
de regrouper dans le présent cahier les numéros 3 et 4 de la Revue.

Les professeurs de I'IMEDE et les traducteurs sont vivement remerciés de leur
collaboration, comme d'ailleurs l'Institut lui-même qui a contribué au financement de ce

numéro.

Pour la Rédaction: P. Goetschin

TO OUR READERS

With the collaboration of a certain number of professors from IMEDE, Management
Development Institute, the Revue économique et sociale is able to publish several articles
dealing with present and future problems of management of business in the 1980s.

In December 1962. a similar experiment met with great success, under the general title
of: "A symposium on business administration and education".

In both cases, the textes are published in French and English. This explains why the

present issue is voluminous and why. for reasons ofcost, the Editors have decided to combine
under one cover Numbers 3 and 4 of the Revue.

The IMEDE professors and the translators are warmly thanked for their collaboration,
as well as the Institute itself which has contributed to the cost of this issue.

For the Editors: P. Goetschin
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